



Eine Initiative der IHK Heilbronn-Franken in Kooperation mit lokalen Partnern.



Industrie- und Handelskammer
Heilbronn-Franken



KÜNZELSAU.
Aktiv und attraktiv.

Mit der IHK Heilbronn-Franken auf

CITY DINNER TOUR

KÜNZELSAU



11. Oktober 2016
Start: 18 Uhr, Rathaus

Empfang mit Stefan Götz,
Mitglied der Geschäftsleitung
der IHK Heilbronn-Franken, und
Bürgermeister Stefan Neumann

HIER
TICKETS
SICHERN!



Tickets limitiert –
jetzt anmelden!

Die Teilnahme
ist kostenfrei!

Anmeldung

Einfach diese verbindliche Anmeldekkarte ausfüllen und direkt an die IHK Heilbronn-Franken schicken:
Fax: 07131 9677-309 | E-Mail: jonas.kraiss@heilbronn.ihk.de

Eine Onlineanmeldung ist unter www.heilbronn.ihk.de, Dokumenten-Nr. TER001846 möglich.

Name: _____
Adresse: _____

E-Mail: _____

Ich komme mit _____ weiteren Begleitperson(en)

Namen der Begleitperson(en): _____

Die Teilnahme ist kostenfrei.
Tickets werden nach der Anmeldung an Sie verschickt.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!



Wie funktioniert die CITY DINNER TOUR Künzelsau?

Wir starten die Tour gemeinsam um 18 Uhr mit einem Empfang im Rathaus. Danach geht es in kleinen Gruppen durch die teilnehmenden Geschäfte in der Innenstadt. Im Anschluss daran treffen wir uns wieder zu einem gemeinsamen Abschluss.

Für die 2. CITY DINNER TOUR Künzelsau haben wir vier Stationen ausgewählt, die sich den Teilnehmern präsentieren werden. Mit dabei sind Adam & Eva, E-Box, Häußermann und Lindenmaier & Harsch.

Wer sind die Organisatoren?

Die IHK Heilbronn-Franken organisiert gemeinsam mit der Werbegemeinschaft Künzelsau, dem Gewerbeverein Künzelsau und der Stadt Künzelsau die 2. CITY DINNER TOUR Künzelsau.

IHK Heilbronn-Franken
Jonas Kraiß
Ferdinand-Braun-Straße 20
74074 Heilbronn

Sehr geehrte
Künzelsauer,

wir möchten Sie ganz herzlich dazu einladen, Ihre schöne Stadt von einer etwas anderen Seite kennenzulernen. Kommen Sie mit uns gemeinsam auf die CITY DINNER TOUR der IHK Heilbronn-Franken.

Nach einem tollen, erfolgreichen Start im Februar 2016 in Ihrer Stadt wird die TOUR nun erneut nach Künzelsau kommen. Auch dieses Mal stellen sich wieder Künzelsauer Unternehmer persönlich vor und gewähren tiefe Blicke hinter die Kulissen der attraktiven Geschäfte.

Es geht um moderne, vitale Städte, attraktive Einzelhandelsgeschäfte, innovative Gastronomie- und Hotelkonzepte sowie einen ausgewogenen Mix an Dienstleistungsangeboten. All dies darf in einer bürgerfreundlichen Stadt heute und auch in Zukunft nicht fehlen.

Hier hat die Künzelsauer Innenstadt viel zu bieten! Und dies wollen wir Ihnen gemeinsam mit unseren Künzelsauer Unternehmen vorstellen.

Kommen Sie mit uns am 11. Oktober 2016 auf die 2. Künzelsauer CITY DINNER TOUR – für „Unsere Stadt“, für „Unsere Geschäfte“. Lassen Sie uns gemeinsam Künzelsau erleben. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Melden Sie sich schnell an, denn die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Stefan Götz
Mitglied der Geschäftsleitung
IHK Heilbronn-Franken

Stefan Neumann
Bürgermeister
Stadt Künzelsau

Bitte
freimachen